

Kostenfreier Heilpraktiker Probeunterricht in der Gesundheits- sakademie Mainz Wiesbaden

NATURHEILKUNDE



Die Paracelsus Gesundheitsakademie Mainz lädt Sie herzlich zu einer kostenlosen Info Veranstaltung mit integriertem praktischen Unterricht ein. Die Ausbildung zur/ zum Heilpraktiker/in steht an diesem Vormittag im Fokus. Seien Sie Gast in unserer Schule und lassen Sie die Schumatmosphäre auf sich wirken. Wir beginnen mit einem Rundgang durch die Schule und danach geht es richtig los ;)

Termine:

Sa. 05.04.2025

Sa. 05.04.2025

jew. 09:00-14:00 Uhr

Preis:

Kostenfrei! *

**Paracelsus
Gesundheitsakademie
Frauenlobplatz 2
55118 Mainz
Tel. 06131 - 961696**

Unser Dozent Herr HP Marc Sickelmann und Studienleiterin Karin Schulze freuen uns, Ihnen einen Einblick in das Berufsbild und die Möglichkeiten als Heilpraktiker*in aufzuzeigen.

Die Ausbildungsmöglichkeiten an unserer Schule, die Termine, die beruflichen Möglichkeiten und die Kosten wollen wir an diesem Vormittag mit Ihnen besprechen. Mit Ihnen gemeinsam werden wir auch an diesem Vormittag einen praktischen Teil aus dem laufenden Unterricht vorstellen und Sie können einmal selbst Hand anlegen!

Um Anmeldung wird gebeten. Falls Sie an diesem Vormittag keine Zeit haben, so können wir jederzeit ein individuelles Beratungsgespräch vereinbaren.

Das Team der Paracelsus-Schule Mainz-Wiesbaden freut sich auf Ihren Besuch und bittet Sie um Anmeldung.

Seminarnummer:

INF65050425

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: www.paracelsus.de
- per QR:



Dozent/in Gepr. Psychologische Beraterin (VFP) Karin Schulze: Psychologische Beraterin und seit 2001 Schulleitung der Paracelsus Schule Mainz.

Dozent/in HP Marc Sickelmann: Jahrgang 1973, 2 Kinder. Berufsausbildung und Weiterbildungen im öffentlichen Dienst. Vor etwa 25 Jahren kam `unverhofft` der erste Medizin-Kontakt in Form einer Erste-Hilfe-Leistung bei einer Frau, die eine Plattform herunter gefallen war. Bei `Null` gestartet brachte ein Kurs nach dem anderen die Qualifikation, um im Rettungsdienst tätig zu sein. Der Wunsch, selbst Diagnosen zu erstellen und Patienten zu therapieren gab den Startschuss für die nebenberufliche Heilpraktikerausbildung und anschließender Weiterbildungen in den Schwerpunktthemen. Seine Hauptgebiete sind vor allem Neuraltherapie, Allergien- und Unverträglichkeiten, Blutegeltherapie sowie Infusionen und Injektionen.

